

# PlantaDoce.

Público

## Canarias pone en marcha un nuevo parque móvil de transporte sanitario por 12,5 millones

El concurso en la comunidad ha sido adjudicado a Health Transportation Group (HTG) y se extiende hasta el 31 de diciembre de 2023.

PlantaDoce  
5 ene 2021 - 11:42



Canarias apuesta por el transporte sanitario. **El Gobierno autonómico ha presentado el nuevo parque móvil del transporte sanitario terrestre en La Palma**, tanto urgente como no urgente, tras la adjudicación del nuevo concurso por parte de Health Transportation Group (HTG) por un importe de 12,5 millones euros hasta el 31 de diciembre de 2023. Este periodo podrá ser prorrogable.

Los nuevos recursos, un total de veinte, empezarán a operar el día 7 de enero. En cuanto al transporte sanitario urgente (SUC), la isla dispondrá de dos ambulancias de soporte vital avanzado (Asva), en Santa Cruz de La Palma y Los Llanos de Aridane,

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/canarias-pone-en-marcha-un-nuevo-parque-movil-de-transporte-sanitario-por-125-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

además de las siete ambulancias de soporte vital básico (Asvb). En total, nueve recursos totalmente renovados y con un equipamiento de electromedicina mejorado. Como ejemplo de ello, las Asvb situadas en Tijarafe y San Andrés y Sauces contarán con equipamiento medicalizable.

Por otra parte, **el transporte sanitario no urgente (Tsnu) de La Palma tendrá once ambulancias de traslado sanitario colectivo**, una más que en el anterior concurso. Además del incremento de recursos, el Tsnu aumenta en un 32% las horas de servicio. También se duplica el número de ambulancias del Tsnu con camilla, de tres a siete, y se incorpora una unidad bariátrica para permitir el traslado de pacientes obesos con mayor seguridad y comodidad.

Por otro lado, el Ejecutivo regional ha inaugurado las obras de ampliación del Hospital La Palma. Se trata de una sala de extracción Covid-19 con 326 metros cuadrados, cuyo coste asciende a 953.928 euros.